

## SE APROXIMA LA HORA DE NUESTRA REDENCIÓN

Como resultado de aquella memorable Asamblea, que de modo tan admirable supo organizar el gran leader de la Veterinaria española Sr. Gordón, y que con tanta brillantez como indiscutible éxito se celebró en Madrid en Mayo del pasado año, la clase Veterinaria emprendió un nuevo camino que infaliblemente la ha de llevar a la consecución de sus más bellos y deseados ideales de redención y de progreso.

Sancionada en aquella Asamblea la fusión íntima e indisoluble de los dos sectores que en el campo de nuestra profesión había y que, aun cuando guiados por idénticas aspiraciones de mejora para nuestra clase, se mostraban en pugna en cuanto a los procedimientos que habían de emplearse para conseguir lo que era el anhelo de todos los que ostentamos el título de Veterinario, o sea el engrandecimiento de la profesión Veterinaria. Cimentada sobre base segura la unión de todos los que formamos esta gran familia profesional, aunando todos los esfuerzos en una misma dirección, esfuerzos que tan estérilmente se empleaban antes en debatir las opiniones de que cada bando era partidario, se consiguió construir, sobre potentes cimientos, el edificio grandioso que había de servir para que en él se posesionara la nueva